
Herr Wagner erläutert, dass die teils langfristigen Verfahren im Bereich der 
Kitaplanung und des Baus von Kindertagesstätten der Grund für diesen frühzeitigen 
Beschluss sind, der erst im Haushalt 2025/26 wirksam wird.  
Frau Männig-Güney bedankt sich für die frühzeitige Planung und lobt das 
vorausschauende Vorgehen. 
 


